

Noël, hier et aujourd'hui

"Où t'en vas-tu, berger, de ce pas si léger ?

- Je suis mon étoile où je me sens appelé.

- Et toi qui tâtonnes, qui crois-tu rencontrer ?

- Je vois avec mon cœur dans ce ciel étoilé

Une douce lumière qui vient m'éclairer."

Ils n'étaient pas nombreux, ce soir-là, les bergers

Tout au plus un boiteux et un aveugle-né,

Dans l'étable en Judée, auprès du nouveau-né.

- "Qu'avez-vous vu bergers, près de l'olivier ?

- J'ai vu l'Enfant-Dieu et du fond de la nuée,

Une voix proclamait : "La Paix vous soit donnée !"

- Et moi, qui n'ai rien vu, cependant je le sais,

Cet Enfant est venu, pour moi, pauvre berger

Et sur mes yeux fermés, son regard s'est posé."

En ce monde aujourd'hui, voici que vient Noël.

Dans la nuit de nos vies, une voix nous rappelle

Que nous sommes bergers de la Bonne Nouvelle.

Gaby Cubizolles, Noël 2013.

